

## ACTUALITÉ

INFO EN IMAGES BLOGS DÉ

SUIVRE LE FIGARO LE SCAN

R

Politique International Société

Sciences Santé Environnement Météo

› Flash actu

## Canada: un bateau écologiste arraisonné

Mis à jour le 12/04/2008 à 20:09 | publié le 12/04/2008 à 20:08

J'aime

Tweeter 0

0

S'abonner au Figaro.fr

Les garde-côtes canadiens ont procédé aujourd'hui à l'arraisonnement d'un bateau d'opposants à la chasse aux phoques, a annoncé le ministre des Pêches, tandis que l'organisation visée parlait "d'acte de guerre".

"Le gouvernement du Canada a pris des mesures pour assurer la sécurité et le gagne-pain de chasseurs de phoques canadiens en arraisonnant et en saisissant le Farley Mowat, afin de procéder à l'arrestation de son capitaine et du capitaine en second pour violations présumées du règlement sur les mammifères marins du Canada", a indiqué le ministre Loyola Hearn.

Le Farley Mowat, navire de la Sea Shepherd Conservation Society, a été "attaqué", ce matin, par deux brise-glace des garde-côtes, alors qu'il se trouvait dans les eaux internationales situées dans le golfe du Saint-Laurent (est), soutien pour sa part l'organisation.

Source : AFP

### Réagir à cet article

Commentaire : \*

Les commentaires sont limités à un maximum de 1500 caractères.

e-mail : \*

Le Flash Actu Éc

23h57 Rugby: Chabal évincé d

22h36 L'ex-patron d'UniCredit

22h22 Syrie: la Jordanie retire

22h11 Hommage à Bob Marley

22h07 Wall Street finit sans di

22h03 Les USA craignent une :

21h57 Fillon contre les parrain

21h54 Syrie: réunion des amb

 | Tout le Flash Actu

**CAC 40** : 3.376,66 (+0,27%)  
Bourse | mes outils | cotations

